

# Sortie du Club Stéphanois de Scrabble, Mercredi 21 mai 2014 Monastère royal de Brou et Parc des oiseaux à Villars-les-Dombes



Mercredi 21 mai 2014, le Club de Scrabble de Saint-Etienne a décidé d'offrir à ses adhérents une sortie en car. Michèle Blache-Bouvier s'est occupée de l'organisation. Une faible participation financière était demandée aux joueurs affiliés et aux accompagnateurs.

Cette année la sortie nous a conduit le matin au monastère royal de Brou, près de Bourg-en-Bresse où un guide, nous a conté l'histoire de ce lieu particulièrement bien conservé avec ses trois cloîtres parfaitement entretenus.

A midi nous avons repris la route pour Villars-les-Dombes afin de découvrir le Parc des oiseaux. Après un rapide repas dans l'enceinte même, nous avons pris un petit train qui nous a permis de faire le tour du parc et en même temps de repérer les divers endroits pour chaque catégorie d'oiseaux.

Avant le spectacle des oiseaux, nous avons pu visiter chaque volière, chaque enclos, découvrir les rapaces, les perroquets, les cigognes, les espèces rares qui nous ont enchantés.

A 16 heures, nous avons assisté au spectacle d'oiseaux dressés qui survolaient les spectateurs en vol plané, nous avons découvert les volatiles vedettes de cinéma comme ceux qui avaient joués dans « Le peuple migrateur ».

A 17 heures nous avons repris la route.

Un grand merci au Club de Saint-Etienne pour nous avoir offert ce magnifique voyage, un grand merci à Michèle, Françoise et Marie-Noëlle pour l'organisation.

Les participants garderont un excellent souvenir de cette sortie conviviale.

